

NOSTRESPORT.COM

Aharón Gámiz se convierte en el primer fichaje de Conqueridor para la temporada 2024/2025

Viernes, 17 mayo 2024

Aharón Gámiz se convierte en el primer fichaje de Conqueridor para la temporada 2024/2025

Aharón Gámiz se convierte en el primer fichaje de Conqueridor para la temporada 2024/2025

Tiempo de lectura: 2 minutos

0

(0)

El jugador catalán, internacional con la selección española, deja el Pamesa Teruel Voleibol y a sus 34 años es uno de los líberos más reconocidos de la competición

Aharón Gámiz es el primer fichaje de la temporada 2024/2025 para el **UPV** Léleman Conqueridor. El líbero internacional con la selección española cambia de colores y deja el Pamesa Teruel Voleibol tras seis temporadas para afrontar el reto de llevar a lo más alto al equipo valenciano.

Incorporación de máximo nivel para el Conqueridor de Marcos Dreyer con la llegada del catalán Aharón Gámiz (1988). Tras la marcha de Héctor Iborra de la primera plantilla se une al equipo un jugador de máximo nivel como es el hasta ahora miembro del Pamesa Teruel Voleibol, de 36 años y también parte de la selección española hasta la última campaña, donde ya renunció a vestir la camiseta de los 'Red Lynxes' para poder ofrecer el mejor rendimiento a su equipo.

Nacido en el 1988 y desde 2009 compitiendo al máximo nivel en equipos como el Barça, Soria, esta temporada ha destacado como el segundo mejor líbero de la competición. El que era el capitán de Teruel, uno de los equipos más laureados a nivel nacional, ofrecerá experiencia, talento y entrega a un equipo que quiere seguir mejorando para alcanzar cotas más altas.

Llevar a Valencia a lo más alto

En sus primeras palabras como jugador del Conqueridor, Aharón Gámiz ha confesado que "hay un proyecto muy fuerte y estoy muy contento de que se haya confiado en mi para llevar a Valencia a lo más alto. No puedo decir más que gracias por la confianza que ha depositado Conqueridor desde el primer momento en mi". También el jugador catalán tiene claro que el objetivo es "llevar a Valencia, al 'Conque' y a Léleman a lo más alto".

¿De cuánta utilidad te ha parecido este contenido?

¡Haz clic en una copa para puntuar!

Enviar la puntuación

Promedio de puntuación 0 / 5. Recuento de votos: 0

Hasta ahora, ¡no hay votos!. Sé el primero en puntuar este contenido.